

消防団たずね歩き

御影西分団団員募集中!

私が東灘消防団御影西分団に入団させていただいてから、ありがたいことに22年もたちました。役職的には副分団長という恐れ多い立場にいる私ですが、至らぬことが多く、団長や先輩、後輩に迷惑ばかりかけております。最近の大失態といえば、服装間違いです。消防団には活動に応じてさまざまな服装が用意されています。日常活動で着る活動服、消火活動で着る防火服などどれもすごく格好いいです。特に格好いいのは式典などで着る制服です。真っ黒の制服の胸にキラッと階級章が光ります。そこで、私の大失態ですが、毎年、東灘消防団では1月末の日曜日に東灘消防団出初式と東灘市民放水大会が開催されます。



東灘消防団員全員が制服で勢揃いし、防災福祉コミュニティの方や地元の実業所の方とともに放水訓練、炊き出し訓練などをして防災と地域交流を図る行事です。その伝統ある式典の集合場所に、私は活動服で登場してしまいました。集合場所から一人だけ見えた後輩の姿が制服だったので、私は、先輩風を吹かせながら「あれ、〇〇さん、服装間違えてるよ!」と。そして、その直後に私の目に飛び込んできたのは、整然と並ぶ

制服姿の団員たち! 一目散に家へ着替えて帰りました。私の背中には団員たちの笑い声が響いておりました… 22年間も東灘消防団出初式に参加しているのに、いまだにこんなミスをしているダメ副分団長です。そんな至らぬ私が今もこうして充実した消防団活動ができるのは、温かい先輩や頼もしい後輩が居ってくれるからです。本当に感謝しています。

現在、御影西分団は団員を募集しています。当分団の活動が成立しているのは、先輩方に無理を言って団に残っていただいているおかげです。若い団員さんも増えてきてはいるものの、高齢化の波には逆らえません。もし、東灘区でこの冊子を読まれている方で、楽しくやりがいのある消防団活動をやってみたい方は、お気軽に私たち消防団員や消防署にお声掛けください。その時は「御影西分団にどうしても入りたいんです!」の一言をよろしくお願いします。



(東灘御影西分団 副分団長 川崎恭雄)



地域に根付いた消防団を目ざしています!

～地域住民の安全・安心を確保するために～



神戸市消防局
神戸市消防団

